Grüß Gott!

mein Name ist Anton Hagl. Ab 1. Oktober bin ich bei Ihnen in Grünwald Pfarradministrator für die beiden Pfarreien St. Peter und Paul und Maria Königin.

Ich bin 1984 in München geboren und stamme aus München-Haidhausen. Nach meiner Lehre als Bürokaufmann habe ich das Abitur nachgeholt und von 2007 bis 2012 an der LMU München Theologie studiert. Während des Studiums habe ich zwei Zwischenstationen in Münster und Jerusalem eingelegt. Zwei Orte, die für mich und mein geistliches Leben immer noch wichtig sind.

Im Jahr 2014 bin ich in Freising zum Priester geweiht worden und war danach drei Jahre als Kaplan in Rosenheim-Am Wasen tätig. In diesen Jahren habe ich viele schöne Erfahrungen im Glauben machen dürfen. Prägend waren vor allem die Arbeit mit den Ministranten, die Zusammenarbeit mit den Kindergärten, sowie viele intensive Gespräche mit Brautleuten, Taufeltern und in der geistlichen Begleitung.

Seit September 2017 war ich im Pfarrverband Harlaching zunächst als Pfarrvikar tätig, seit 1.1.2020 dann als Pfarradministrator und seit 1.3.2023 schließlich als Pfarrer und Leiter des Pfarrverbandes Harlaching.

Nun führt mich mein Weg noch ein Stück weiter in den Süden von München. Ich freue mich auf viele Begegnungen mit Ihnen und die Gestaltung eines lebendigen Pfarrverbandes.

Ihr Anton Hagl